## "Grüne" analysieren das Wahlergebnis

Weilheim (ea) — Die "Grünen" aus dem Umkreis trafen sich, um das Wahlergebnis zu diskutieren und Gedanken für die weitere Arbeit zu entwickeln. Die Meinungen über das Wahlergebnis waren geteilt: Die einen fanden, angesichts der kurzen Zeit, in der es die "Grünen" gäbe, sei das Wahlergebnis zufriedenstellend, andere zeigten sich erschütternd "in Anbetracht der Situation, in der wir Menschen alle uns heute befinden". ("Nicht fünf vor, sondern wahrscheinlich fünf nach zwölf"). Was können wir tun?, war die

Frage, die im Raum stand. Eine große Hilfe sei das Buch von Erich Fromm "Haben oder Sein". Man müsse wieder lernen, in Ein-Man musse wieder lernen, in Ein-klang mit der Natur zu leben, statt durch Vermehrung des Be-sitzes die Erde zu plündern, zu vergiften, zu zerstören. Daß dies aller (auch der Politiker) Bestre-ben werde, sei das Ziel der "Grü-nen". nen".